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Top 6 Anfragen und Anträge nach der Geschäftsordnung

Es werden zwei Anfragen gestellt.

1. Ist in Redewisch Straße abbiegend am ehemaligen Konsum eine Straßenaus-
baumaßnahme geplant? Diese beantwortet Frau Schultz mit einem NEIN.

2.  Eine andere Frage richtet sich an die Kurverwaltung und/oder an das entspre-
chende Planungsbüro, ob die barrierefreien Aufgänge zur Dünenpromenade 
irgendwann und von wem festgelegt worden sind? Dazu gibt es keine Aus-
kunft, da es den Anwesenden nicht bekannt ist.


